



令和6年8月30日(金)

かんのん町保育園

厳しい残暑が続いています。この夏は、水・プール遊びや感触遊び、すいか割りと夏の季節をみんなで感じて満喫した年となりました。今月は、この経験を土台に体を動かす心地よさや楽しさを友達や保育士と感じ合っていけるよう様々な遊びを取り入れていきたいと思ひます。

そして、9月1日は「防災の日」です。この日は、1923年の関東大震災が発生した日であり、また例年台風が発生しやすい時期でもあるため、防災への心構えをする意味で1960年に制定されました。8月は、日向灘を震源とする地震が発生したり、台風が来たりと保護者の方も幼いお子さんを抱えている中で不安があったことと思ひます。保育園でもこのような災害から改めて大切なお子さんの命を預かっているという責務を感じ、防災への意識を高めたり、備えを確認したりしました。いつ大きな災害が発生するかわからない状況の中、今後も様々なことを想定した避難訓練を行ったり、子ども達とも考え合ったりしながら防災への意識を高めていきたいと思ひます。そして、災害時は、特に保護者の皆様にもご理解やご協力をいただくことが必ず必要となってくるかと思ひますので、万が一に備えた緊急時の確認をお願いいたします。

園長 山敷 栄子

### 9月の予定

- 3日(火) 子ども劇場
- 4日(水) なかよしの日(夏祭りごっこ)
- ※コドモンのカメラマン撮影日
- 9日(月) 園医健診(0、1、3歳)
- 17日(火) 誕生会(幼児)
- 19日(木) ひよこ劇場(乳児)
- 26日(木) 運動会予行①

### 10月の予定

- 2日(水) 運動会予行②
- 5日(土) 運動会
- 7日(月) 園医健診(4、5歳)
- 12日(土) 運動会(雨予備日)①
- 15日(火) 運動会(雨予備日)②
- 18日(水) 運動会(雨予備日)③
- 23日(水) 誕生会(幼児)

### 登園時の靴について

入園のしおりにも書かせて頂ひていますが、避難用靴としても使用しますのでサンダル・ブーツ・クロックスは控えて頂きますようお願い致します。



### プールカードについて

水遊び健康チェックカードの記入をしていただきありがとうございます。

シャワーは9月末まで行ひますので健康チェックカードの記入とタオルの用意をお願い致します。

### ～お迎え時のお願い～

以前にも兄弟姉妹のいるご家庭にはおつたえしてありますが、登降園の際、下のお子さんの準備等をしている時は、上のお子さんは安全面を考慮した、感染症等予防を配慮する為に乳児クラスの中には入らずに絵本コーナーで待つていただきますようにご協力お願い致します。

また小学生のご兄弟は引き続き玄関でお待ちください。

### ～子ども劇場について～

今年度も保護者会主催で子ども劇場を行ひます。

演者…人形劇団『ピコット』さん

日時…令和6年9月3日(火)

乳児クラス：9：20～9：50

幼児クラス：10：10～10：50

# ～乳児(0・1・2歳)お部屋で体を使って遊んだ様子～

## もも組

はいはいや歩けるようになって好きな場所へ行って動きたい意欲があるももぐみさん。部屋でも体を動かして遊べるようにマットのお山や滑り台を用意すると大喜び！上ったり下りたりして遊んでいます。トンネルも大好きで何度もくぐって楽しんでいました。



## たんぽぽ組

鉄棒、トランポリン、巧技台の体育遊具、また滑り台、ボールプールでもたくさん遊びました。保育士や友達と一緒に「からだ☆ダンダン」等の慣れ親しんだ音楽に合わせて体操したり、動物や舟のリズムに合わせてリズム遊びをしたりと、室内でも思い切り体を動かして過ごし、とても楽しそうな姿の子ども達でした。



## ひまわり組

室内でも多く体を動かせるように簡単な集団遊びや体育遊具で思い切り体を動かし満足して過ごせるようにしました。集団遊びでは「だるまさんがころんだ」に挑戦！保育士が鬼役になり振り返ると、ピタッと器用に動きを止めていました。また「次はどんなポーズする？」と保育士や友達と同じポーズで止まる事で一緒に遊ぶ楽しさを感じていました。

# ～幼児(3・4・5歳)体操教室の様子～



## ゆい組

体操教室の日になると「谷田先生！谷田先生だ！」と喜んで谷田先生の側まで笑顔で駆け寄っていく子ども達！鉄棒やマットでは体全体を使い色々な動きにも挑戦して楽しく意欲的に参加しています！

## ぼら組

「今日は体操教室だ！」と全員が楽しみに、積極的に参加しています。「やってみる！」とチャレンジ精神を持って、一生懸命取り組んでいます。様々な体の使い方を知ったり、全身を使って体を動かす楽しさを感じています！



## さくら組

「お願いします！」と大きな声で元気よく挨拶で始まる体操教室。マットや鉄棒、跳び箱など様々な体育遊具を使って体を動かす事を楽しんでいます。一人一人の出来ることが増え、少しずつ自信もついてきたさくら組です！

